

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten **Lisa Cihal**, Fabian Windhofer, Carina Zanner (**Violett**)

betreffend **Acht-Stunden-Schultag**

SchülerInnen müssen während des Unterrichts immer voll konzentriert sein. Bei mehr als acht Stunden Unterricht kann es keinen Lernerfolg mehr geben, weil die Konzentration nach einer so langen Zeit nicht mehr vorhanden ist.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, dafür zu sorgen, dass an einem Schultag (Montag bis Freitag) maximal acht Stunden pro Klasse abgehalten werden dürfen.